
FDP Frankfurt am Main

LANDESREGIERUNG MUSS PERSONALMANGEL IN SOZIALEN BERUFEN ENTGEGENWIRKEN

06.02.2024

**Der Hessische Landtag spricht heute über Fachkräfteesicherung in sozialen Berufen.
Dazu erklärt der sozialpolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki Pürsün:**

„Während in sozialen Berufen Personalmangel herrscht, kann in der Landesregierung davon keine Rede sein. Denn statt einem Sozialminister hat die neue Koalition gleich zwei Sozialministerinnen mit jeweils einem eigenständigen Ministerium. Obwohl die Manpower also vorhanden wäre, um den Fachkräftemangel anzupacken, lässt der Koalitionsvertrag bei diesem Thema zu wünschen übrig. Anstatt konkreter Maßnahmen gibt es Arbeitskreise. Anstatt zu handeln, wird geprüft. Doch das reicht nicht. Wir Freie Demokraten fordern die Landesregierung auf, sich endlich um die drängenden Themen wie Entbürokratisierung, Verfahrensbeschleunigung und Digitalisierung zu kümmern. So kann das Land an vielen Stellen schnell Abhilfe schaffen, um dem Personalmangel im Sozialbereich entgegenzuwirken.“